

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

INICIO CRÓNICA JUDICIAL GENERALES ATLANTICO NACIONAL DEPORTES MUNDO OPINIÓN ECONÓMICA CULTURA

EDICTOS Y CLASIFICADOS CADENA RADIAL LA LIBERTAD

Inicio > Uncategorized > «Gustavo Petro salió a echar cuentos» ante incremento de \$600 en la...

Uncategorized

«Gustavo Petro salió a echar cuentos» ante incremento de \$600 en la Gasolina

julio 8, 2023



Jorge Robledo habló sobre las acciones del Gobierno Nacional sobre el aumento de la gasolina en el país. El exsenador criticó duramente al presidente Gustavo Petro, y las justificaciones que este ha dado ante la medida.

«Para justificar el último incremento de 600 pesos en el galón de gasolina, Gustavo Petro salió a echar cuentos. Cuento número 1: no es cierto que Colombia tenga que poner sus precios internos de la gasolina a los mismos niveles de los internacionales», señaló Robledo.

Agregando lo siguiente: «Segundo, a Ecopetrol no le cuesta producir un galón de gasolina lo que cuesta en otros países. Tercero: el 23% d

Últimas Noticias

EDICTOS
Y
CLASIFICADOS

Edictos y Clasificados
– Julio 9 de 2023

julio 9, 2023

Edictos y Clasificados, domingo 9 de julio de 2023, página 7B, edición impresa, DIARIO LA LIBERTAD, Barranquilla, Atlántico, Colombia. 7B

...



Fiscalía obtiene condena contra cabecilla de 'Los Pelusos' por crimen de líder social y...

julio 8, 2023

*Alias Chochi aceptó su responsabilidad en las acciones delictivas que se le atribuyen La contundencia de las pruebas obtenidas por un fiscal de la Unidad...



Fortalecimiento de la Subestación de Policía de Taganga

x Te recomendamos leer:

EDICTOS
Y
CLASIFICADOS

Edictos y Clasificados – Julio 9 de 2023

julio 9, 2023



Fiscalía obtiene condena contra cabecilla de 'Los Pelusos' por crimen de...

julio 8, 2023

lo que se paga por un galón de gasolina son IVA y otros impuestos, que en otros países del mundo no se pagan y en cuarto término, y esto sí que es un cuentazo, decir que es que la gasolina solo la consumen los superricos de Colombia, cuando es obvio que la consumen los pobres de este país, entre esos todos los motociclistas y las clases medias de Colombia», explicó el exsenador.

Finalmente, Jorge Robledo remató con un duro cuestionamiento en contra de Gustavo Petro: «El colmo que un presidente salga a hacer afirmaciones falsas para engañar a los colombianos».



Me gusta 0



Artículo anterior

En el marco del plan de acción para la temporada vacacional, Essmar supervisa puntos críticos de aseo en Santa Marta

Artículo siguiente

Estos concejales votaron por el 'Sí' a los 330 mil millones para Daniel Quintero

Artículos relacionados

Más del autor



América Latina

Perú reporta primeras explosiones de cenizas de hasta 5.500 metros de altura en volcán Ubinas



América Latina

Entornos urbanos impactan en calidad y expectativas de vida de latinoamericanos



Generales

Coronel Yasid Montaño Granados, nuevo comandante de la Policía de Santa Marta



Generales

Autoridades wayúu instan al presidente Petro a visitar las comunidades más vulnerables de La Guajira



Uncategorized

En Barranquilla, recaudos del impuesto predial con descuentos creció 11 % respecto al año anterior



Uncategorized

En Cumbre Urbana de Bruselas, alcalde Pumarejo reclama descentralización para generar equidad

Julio 6, 2023

El presidente de Uganda dio luz verde a una de las leyes más duras del mundo contra los homosexuales. El mandatario de Uganda, Yoweri Museveni,...



¿Quién debe ser el candidato a la alcaldía de Soledad, entre William Torres y...

Julio 8, 2023

Por Elmer Rudas *Uno de estos dos líderes políticos será el candidato a la alcaldía de Soledad, por la unión de estos cuatro precandidatos como...

Más Leídas

EDICTOS Y CLASIFICADOS

Edictos y Clasificados – Julio 9 de 2023

Julio 9, 2023

Edictos y Clasificados, domingo 9 de julio de 2023, página 7B, edición impresa, DIARIO LA LIBERTAD, Barranquilla, Atlántico, Colombia. 7B



Fiscalía obtiene condena contra cabecilla de 'Los Pelusos' por crimen de líder social y...

Julio 8, 2023

*Alias Chochi aceptó su responsabilidad en las acciones delictivas que se le atribuyen La contundencia de las pruebas obtenidas por un fiscal de la Unidad...



Fortalecimiento de la Subestación de Policía de Taganga

Julio 8, 2023

En el marco del relanzamiento de la...



Subestacion de Policia Laganga, damos a conocer la Renovación del personal Policial. Reingeniería al personal adscrito a la...

Cargar más >

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

x Te recomendamos leer:



Edictos y Clasificados – Julio 9 de 2023

julio 9, 2023



Fiscalía obtiene condena contra cabecilla de 'Los Pelusos' por crimen de...

julio 8, 2023

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.